

Deux blessés après un accident à Zudausques

ZUDAUSQUES. La descente dans Cormette depuis le silo Unéal a été fermée quelques heures hier matin. En cause un accrochage entre deux voitures, qui se sont percutées en se croisant, juste après le premier virage en haut de la côte. La chaussée était rendue glissante par la neige tombée en fin de nuit ; et les bas-côtés étaient gorgés d'eau.

Les secours ont pris en charge les conducteurs, blessés légèrement. Les gendarmes de la brigade de Tatinghem ont effectué les premières constatations d'usage. Ces temps-ci, la circulation est plus importante sur cette voie et dans le hameau de Cormette. Beaucoup de voitures y passent car elles ne peuvent traverser Zudausques à cause des travaux route de Licques. ■

PIERRE PONSEEL (CLP)

